
 

 

 

 
部 活 動 大 会 結 果 



総体コンクール 表彰の様子 

総体・コンクールを終えて  部長会代表 N さん 

まずはじめに、総体やコンクール、発表会に出場した皆さん、お疲れさまでした。３年生はこれ

までの練習を十分に発揮することはできたでしょうか。私は部長として活動するなかで、たくさん

の壁にぶつかりましたが、チームのみんなや先生方の支えがあって、これまでがんばることができ

ました。本当にありがとうございました。 

私はバレー部に所属していました。バレーボールは団体スポーツなので、コート内の６人の気持

ちが一人でも欠けてしまえば、試合に勝つことはできません。総体ではみんなで声を掛け合い、チ

ーム一丸となって戦うことができました。残念ながら、思い描いて

いた結果とはなりませんでしたが、最後は笑顔で終えることができ

ました。２年生は、これから部活動を引っ張っていくことになりま

す。引退するときに悔いの残らないように、一生懸命活動していっ

てください。１年生は、２年生のサポートができるように周りを

よく見て行動してください。これからの皆さんの活躍に期待して

います。２年半ありがとうございました。 

生徒会本部役員選挙について  選挙管理委員長 H さん 

皆さんこんにちは。選挙管理委員長の３年 E 組 H です。今年度は９月２７日に立会演説会・生

徒会役員選挙が行われます。この選挙は現生徒会役員の任期の終了に伴って、生徒が一人一票の投

票権を行使して新しい生徒会役員を決めるものです。 

そもそも皆さんは生徒会役員がどのような仕事を行うか、知っていますか？ 例えば新入生歓迎

会や生徒集会、生徒総会の運営を中心となって行ったり、投書箱の管理や最近ではペットボトルキ

ャップの回収を行ったりするなど、さまざまな仕事があります。私は

この選挙の最大の意義は生徒一人一人が生徒会の一員であることを自

覚し、主体的に生徒会活動に参加する気持ちをつくることだと考えま

す。学校生活の充実と向上を図る生徒会役員を決めるものなので、立

候補者の生徒のみならず、生徒全員がよりよい学校をつくるために主

体的に参加し、立候補者をバックアップしてほしいと思います。 

【給食費等振替について】 

今月は、給食費の振替はありません。 

第３期の再振替は９月１５日（金）となっています。 

 

◇学校給食費に関するお問い合わせ   保健体育課   245-5909 

◇学校徴収金に関するお問い合わせ   本校教頭・事務 227-5566 

 


